

PAULUS unterwegs in großer Mission

Kinderbibeltag am Samstag, 21. März 2020

10:00 Uhr - 16:30 Uhr

im Gemeindehaus



Anmeldung: ev.kirche-gonzenheim@acor.de

Beim Kinderbibeltag befassen wir uns mit einer der interessantesten Personen des Neuen Testaments: Paulus.

Paulus war ein umtriebiger Missionar, der unzählige Länder bereiste, jede Menge Briefe schrieb und zum Schluss sogar im Gefängnis landet. Warum das so gekommen ist? Das erfahrt ihr beim Kinderbibeltag!

Gemeinsam wollen wir singen, basteln und zusammen Mittagessen. Kinder zwischen 3 und 13 Jahren sind herzlich Willkommen.

Am Sonntag, 22. März 2020 feiern wir einen Familiengottesdienst.

Bitte mitbringen: einen Malkittel & viel Spaß und gute Laune!

Unkostenbeitrag: 8 EUR für ein Kind, 7 EUR für Geschwisterkinder (Verpflegung, Material)

Wir freuen uns auf Euch!